

STAR®- PRÄMIERUNG AM NÜRBURGRING

DIE ERSTEN ABSOLVENTEN UND ABSOLVENTINNEN FEIERN IHREN ERFOLGREICHEN STUDIENABSCHLUSS IM ASTON MARTIN TESTCENTER AM NÜRBURGRING

📅 16. Mai 2018 / 👤 C.Cornehl / ZFH



Grund für eine Feier in gebührendem Rahmen gab es mehrfach: Zum einen die Leistung der Fernstudierenden, die es geschafft haben, neben Job und anderen Verpflichtungen einen international anerkannten Masterabschluss zu erreichen – alleine das beweist schon Organisationstalent und perfektes Zeitmanagement. Eine Absolventin und ein Absolvent im Motorsport-Management sowie ein Innovations-Management Absolvent haben eine hervorragende Master-Thesis verfasst, die jeweils prämiert wurde. Zum anderen freuen sich die Hochschule

und vor allem die Studiengangsleiter der drei StaR® (Studieren am Ring) -Fernstudiengänge über den Erfolg der Studienangebote.

Zum Sommersemester 2015 wurden die drei neuen berufsbegleitenden Fernstudiengänge des Fachbereichs Betriebswirtschaft am Präsenzstandort Nürburgring angekündigt. Der MBA Motorsport-Management startete als erster. Die Nachfrage am Ring zu studieren, ist ungebrochen. Dafür nennt Studiengangsleiterin, Prof. Dr. Bettina Reuter, einen einfachen Grund: „Es ist ein bislang einzigartiges Studienangebot, das es in dieser Form bisher weder in Deutschland noch in den angrenzenden europäischen Ländern gibt - wir planen das Studium zukünftig zusätzlich in englischer Sprache anzubieten“. Inzwischen sind für den Standort Nürburgring 60 Studierende eingeschrieben – erstmals mehr als an den anderen Standorten der MBA-Fernstudiengänge in Zweibrücken und Augsburg. Der Nürburgring, als eine der bekanntesten Rennstrecken der Welt, bietet das entsprechende Ambiente, um hautnah am Motorsport- und Sportgeschehen dabei zu sein. Außerdem sind alle Innovationen der letzten 40 Jahre im Automobilbereich auf der Nordschleife getestet worden und der dort ansässige Industriepool bietet viele Anknüpfungspunkte für den Studiengang Innovations-Management.

Zufriedene Studierende und Absolventen und Absolventinnen sind der beste Indikator für ein funktionierendes Studienprogramm. Sonja Lissel etwa, erste Absolventin im Fernstudiengang Motorsport-Management, sagt: „Bereits zu Beginn bewies die Hochschule ihre Flexibilität und Schnelligkeit: Innerhalb weniger Tage war ich im Studiengang eingeschrieben und die Vorlesungen begannen. Kleine Kursgrößen ermöglichen eine direkte Betreuung durch die Professoren und Dozenten und das familiäre Gefühl des Motorsports ist hier gegeben. Das Studium ist kein Selbstläufer - dennoch bin ich froh, diesen Schritt getan zu haben. Allen Interessierten, welche sich für ihre Zukunft mit Wissen im Managementbereich wappnen und zudem die spannenden Aufgabenfelder des professionellen Motorsports tiefer verstehen möchten, rate ich definitiv zum MBA Motorsport-Management an der HS Kaiserslautern.“

Die Hochschule Kaiserslautern führt die Fernstudiengänge in Kooperation mit der Zentralstelle für Fernstudien an Fachhochschulen (ZFH) durch. Interessierte können sich für alle Angebote [online bei der ZFH](#) bewerben.